

jueves 12 de mayo de 2022

La Laguna refuerza la empleabilidad, el emprendimiento y la capacidad de innovación de sus jóvenes con Hacedores del Cambio

Desarrollo Local organiza unas jornadas sobre nuevos nichos de empleo, competencias y habilidades más demandadas y herramientas para emprender e innovar en economía sostenible, ODS o nueva ruralidad

Descargar imagen



La sede de la UNED de La Laguna acoge desde hoy las jornadas Innovación y Juventud, una iniciativa de la Asociación Hacedores del Cambio y del Área de Desarrollo Local del municipio dirigida a alumnado y profesorado de los IES y ciclos de formación profesional del municipio, así como a las asociaciones juveniles, en la que se ofrecerá toda la información y herramientas para mejorar la empleabilidad y la capacidad de emprendimiento de las y los jóvenes del municipio aprovechando nuevos sectores en crecimiento.

En esta acción formativa, por la que La Laguna vuelve a ser sede insular de los encuentros Hacedores del Cambio, se profundizará en materias como las posibilidades que ofrecen los Objetivos de Desarrollo Sostenible como nuevos nichos de empleo, el emprendimiento en la denominada "nueva ruralidad", las competencias y habilidades más buscadas por las empresas en la actualidad, recursos disponibles



para el emprendimiento o las tendencias y herramientas para emprender hacia una economía sostenible, entre otras propuestas.

Estas jornadas, que se celebrarán hoy y mañana en horario de tarde, contarán con diversos talleres y ponencias especializadas, en las que, además, personal del Área municipal de Desarrollo Local explicará las nuevas estrategias que

está impulsando La Laguna a través del Agure Innovation Hub (Ai-HUB) y del Plan municipal para el fomento de la Economía Social y Solidaria (RedESS).

El concejal de Juventud, Educación y Desarrollo Local, José Juan Gavilán, explica que, “en La Laguna, creemos que es urgente poner en marcha todos los recursos a nuestra disposición para ser un municipio competitivo y que siga generando empleo y desarrollo socioeconómico. Y es fundamental promover una cultura de la innovación desde la juventud, básica para afrontar una realidad en continuo cambio y que demanda, a su vez, nuevas habilidades y valores para el desarrollo y el empleo, como el esfuerzo, la corresponsabilidad, la proactividad, la colaboración, la creatividad y la participación activa”.

De ahí la importancia de propuestas como estas Jornadas de Hacedores del Cambio sobre Innovación y Juventud, que incorpora el estudio de casos a los procesos didácticos. “Espacios de formación y participación, como los que promueven estas jornadas, son fundamentales en ese camino, porque hoy, por suerte, las visiones de futuro no pueden ser impuestas, sino compartidas, y toda innovación, para que redunde en un mayor bienestar y desarrollo socioeconómico, ha de ser generada a partir de la contribución individual y el consenso general en una comunidad”, destaca el edil.

Gavilán recuerda que la actual generación de jóvenes “nativos digitales” ha alterado “radicalmente los patrones de comportamiento social, tanto relacionales, como comerciales y de acceso a la información. Y cada vez va a ser más determinante en un mundo marcado por la globalidad, la interconectividad y la flexibilidad, donde se está imponiendo una nueva forma de abordar una innovación más horizontal, que abarca todos los aspectos de la vida social y donde la persona está ocupando el papel protagonista”.

El empleo, una de las principales preocupaciones de la juventud local

Asimismo, como concejal de Juventud, recuerda que “el año pasado pusimos en marcha el primer Barómetro Juvenil de La Laguna, un estudio sociológico que nos permitió conocer, de primera mano, las principales necesidades y demandas de nuestra población joven. Y nos llevamos la sorpresa de que sus principales preocupaciones no tenían que ver con el ocio, como muchos nos hacían ver y que era algo comprensible teniendo en cuenta que seguíamos con restricciones por la pandemia, sino con sus expectativas económicas y laborales”.

A partir de este estudio entre la población de 15 a 30 años, la Concejalía diseñó la estrategia municipal Horizonte Joven, un amplio programa de actividades para dar respuesta a esta situación, impulsar la participación juvenil en las políticas públicas y su compromiso con el desarrollo del municipio en el que residen, con acciones de carácter social, formación, empleo, divulgación o cultura.

Además, “estamos haciendo una importante inversión para ampliar y mejorar los recursos del Área de Desarrollo Local, con una labor de prospección de empleo muy rigurosa y continuada; formación gratuita, con una veintena de cursos todos los meses y atendiendo a las demandas laborales, y la reciente creación del Aguerre Innovation Hub, en el que hemos reunido todas las acciones en materia de innovación y emprendimiento que estamos impulsando, con formación empresarial, asesoramiento, encuentros profesionales, los recursos del plan municipal de Economía Social y Solidaria (RedESS), incubadoras de empresas, un espacio de coworking o el primer Punto de Atención Empresarial (PAE)”, destaca el edil.

Las jornadas Hacedores por el Cambio Innovación y Juventud, patrocinada por la Agencia de Desarrollo Local del Ayuntamiento, está promovida por la Asociación Hacedores del Cambio y organizada por Transversalia Group Innovación y Transformación. Además, cuenta con la colaboración de UNED Tenerife, Red Innovación Social, Romén Suárez, Muum Design, ProgTalent Consulting, Mónica Pascual y Arca de Babel. Asimismo, se enmarca en la estrategia marco municipal La Laguna: Municipio en Transición 2030.